

ROMA SE RINDIO A LOS ALEMANES

Abdicó Víctor Manuel

La D. N. B., de Berlín, suministró esta mañana la noticia, que no ha sido confirmada por Londres

Se añade que abdicó en favor del Príncipe Humberto con ánimo de salvar la corona para la Casa de Saboya

De Berna se dice que el gobierno títere italiano que funcionará en Berlín, será encabezado por Benito Mussolini

Albania fue ocupada por fuerzas alemanas y los aliados se preparan a desalojarlos también de allí



PRINCIPE HUMBERTO

LONDRES, 10.—UP.— La DNB transmitió un despacho de su corresponsal en Lugano, anunciando que circuló la versión de que el rey Víctor Emmanuel abdicó anoche en favor del príncipe Humberto.

LA RENDICION DE ROMA
LONDRES, 10.—UP.— El parte de guerra especial del estado mayor alemán al informar sobre la capitulación de Roma, informó que el ataque fue necesario porque el gobierno de Badoglio ofreció resistencia.

ROMINEL DERROTO A LOS ITALIANOS

LONDRES, 10.—UP.— El parte de guerra alemán informa que las tropas alemanas del norte de Italia a las órdenes de mariscal Rommel, vencieron la resistencia de las tropas italianas.



MARISCAL PIETRO BADOGLIO

Dentro de las próximas 24 horas Italia le declarará la guerra a Alemania contando con dos millones de hombres que serán dirigidos, armados y alimentados por las naciones unidas en su lucha contra los nazis

Infórmase que el mariscal Badoglio fue derribado y en su lugar asumió el poder el mariscal Enrico Caviglia

Los combates entre alemanes e italianos son sangrientos; en las cercanías de Roma se oyó tronar el cañón esta madrugada, temiéndose que se haya emprendido una batalla formal entre ambos ejércitos

LA AVIACION ALEMANA HUNDE BUQUES ITALIANOS

LONDRES, 10.—UP.— La radioemisora de Berlín anunció que un acorazado y un crucero italiano fueron hundidos por bombarderos alemanes entre Córcega y Cerdeña.

BADOGGIO ROMPEA RELACIONES CON ALEMANIA

ZURICH, 10.—UP.— Noticias de la frontera italiana dicen que en las esferas políticas de Milán reina la convicción de que Badoglio romperá inmediatamente las comunicaciones telefónicas, telegráficas y ferroviarias entre Italia y Alemania siguen interrumpidas.



VICTOR MANUEL

Las fuerzas aliadas ocupan la base naval de Tarento

ES UN HECHO LA GUERRA NO DECLARADA ENTRE ALEMANIA E ITALIA
BATALLA ENTRE NORTEAMERICANOS Y ALEMANOS EN SALERNO

LA OCUPACION DE PUERTOS ALBANESES

LONDRES, 10. UP.— La agencia alemana DNB informó en una transmisión que las fuerzas alemanas ocuparon los puertos albaneses de Valona y Durazzo y la localidad de Busan.



ADOLFO HITLER

ULTIMA HORA

SE REANUDA LA BATALLA DE ROMA

LONDRES, 10. UP.— Informes de la misma agencia que en la batalla de Roma se reanuda con los cañones y que importantes contingentes de tropas motorizadas alemanas se dirigen hacia Salerno y desde Capriata hacia Como, creyéndose que es inminente la ocupación de esta última localidad.

FUERTES PERDIDAS SUPLEN LOS ITALIANOS

LONDRES, 10. UP.— La radio emisora de Berlín anunció que las fuerzas italianas que luchan contra las fuerzas alemanas, han sufrido fuertes pérdidas.

ALEMANIA INVADIE A ALBANIA

NUEVA YORK, 10. UP.— La BBC reprodujo una información de la agencia noticiosa húngara según la cual tropas alemanas entraron en Albania desde Grecia. Agrega la información que los alemanes han ocupado la costa albanesa hasta Trieste.

S. S. EL PAPA, PRISIONERO DE LOS ALEMANOS

LONDRES, 10.—UP.— El estado mayor alemán informa que las tropas alemanas se harán cargo de la protección del Vaticano.

HITLER HABLARA

LONDRES, 10. UP.— La radio Berlín informa que Hitler hablará a las 16 y 30 (hora de Costa Rica. la una y media de la tarde)

ROMA CAPITULO

LONDRES, 10. UP. La radio de Berlín informó que Roma capituló a los alemanes.

ISCHIA OCUPADA

LONDRES, 10. UP.— La radio de Argel anunció que fuerzas aliadas ocuparon la isla de Ischia, al sur de Nápoles.

DERROCADO BADOGGIO

BERNA, 10. UP.— Se tiene entendido que el gobierno de Badoglio ha sido derrocado y que se le ha nombrado Prte. del consejo al mariscal Enrico Caviglia.

14 BUQUES HUNDIDOS POR LA FLOTA INGLESA

LONDRES, 10. UP.— El almirantazgo anunció que submarinos británicos hundieron 14 buques enemigos.



PIO XII

FIJADO EL AUMENTO PARA LOS PASAJES EN EL FERROCARRIL AL PACIFICO



D. PROSPERO

Espero que con estos pequeños aumentos, podremos hacer frente a los nuevos impuestos de beneficencia y al alza constante de los materiales metálicos que esta empresa consume, nos dijo don Próspero Guardia, administrador del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

En un 10 por ciento será aumentado el precio de los tiquetes de esta capital a Puntarenas y viceversa y en un 15 por ciento de esta capital a estaciones intermedias

Guardia, administrador del ferrocarril eléctrico al Pacífico, en PASA a la Pág. OCHO

REGRESA EL 16 DE ESTE MES EL SR. SRIO. DE FOMENTO DON JORGE ZELEDON CASTRO

Muy satisfactorio el tratamiento médico a que fue sometido en los Estados Unidos. Inmediatamente después de su regreso reasumirá sus funciones en la secretaría de fomento.

Según los informes recibidos ayer de procedencia de los Estados Unidos el próximo diez y seis de los corrientes regresa el señor secretario de estado en el despacho de fomento don Jorge Zeledón Castro. El señor Zeledón Castro fue sometido en los Estados Unidos a un tratamiento médico del que se han obtenido los más satisfactorios resultados. Así lo indican los informes recibidos. Inmediatamente después de su regreso el señor Zeledón Castro asumirá sus funciones en la secretaría de fomento.

DECOMISADA UNA CANTIDAD DE MACHETES EN ALAJUELA

CIRCULAR del GOBIERNO

Se envía a todas las autoridades del país, a fin de que faciliten a los expertos la explicación del Código de Trabajo a todos los obreros. — La circular ha sido extendida debido a que en Parrita un guarda fiscal quiso oponerse a que en una finca

El gobierno ha dirigido a todas las autoridades del país una circular en el sentido de que faciliten a los expertos la explicación del Código de Trabajo, necesarias para que muchos obreros comprendan exactamente sus verdaderas alcances democráticos y humanitarios.

La circular en cuestión ha sido expedida en vista de que un guarda fiscal de Parrita quiso oponerse a que el dirigente sindical don Santiago Flores reuniese a los trabajadores de la finca Cinco de aquella jurisdicción para hacerles las explicaciones a que nos referimos.

Se comprobó que el pan elaborado en aquella localidad tiene una gran cantidad de machetes de labranza. Por una denuncia de la Junta de Abastos y con la cooperación del resguardo se procedió a ese cuantioso decomiso.

Informes que logramos obtener en la tarde de ayer, han puesto en nuestro conocimiento una denuncia hecha por la Junta de Abastos de Alajuela, en el sentido de que ciertos comerciantes mantenían oculta una gran cantidad de machetes de labranza, tan necesarios hoy día en que se ha creado un verdadero problema por su escasez.

Efectivamente, elementos del resguardo, procediendo conforme a las instrucciones recibidas y acompañados de un miembro de la junta de aquella localidad, registraron los establecimientos de los chinos Miguel Amen Ancoña y José Ancoña Luis, después de los cuales en su propiedad, encontrándose en el primero de los establecimientos nada menos que 210 cuchillos de los grandes, y en el del segundo, 40 cuchillos de los llamados espadines.

Varios decomisos en Atenas realizaron inspectores de la Junta de Abastos

Se comprobó que el plan elaborado en aquella localidad tiene insuficiente peso y fueron decomisadas varias pesas y romanas deficientes al comercio local

El jefe de inspectores de la junta central de abastos, realizó ayer una minuciosa investigación en Atenas, acompañado de dos subalternos de su oficina y 3 guardias del resguardo fiscal de aquella localidad.

Como consecuencia de la inspección llevada a efecto se comprobó que en dos panaderías de la localidad el pan se elaboraba con insuficiente peso, por lo que se de comisaron unas muestras de dichos productos. También se realizó un extenso y minucioso recorrido por los establecimientos comerciales de la población, comprobándose que la espesas y las romanas empleadas por los comerciantes eran deficientes por lo que también fueron decomisadas. A otros establecimientos comerciales se les hicieron serias advertencias para que no restringieran el movimiento de la junta de abastos de Alajuela por corresponderle a esta dictar las medidas que crea pertinentes sobre los casos señalados, pues está dentro de la jurisdicción de esta junta todo lo relacionado con los decomisos y denuncias que se hagan en la provincia.

LLAMAMOS LA ATENCION DE LOS ALAJUELENSES

que viajan a San José a fin de prevenirles contra las maniobras de uno o varios individuos que allá en la capital, se dedican a pedir dinero a las personas que llegan a sus negocios diciéndoles que les urge realizar comisiones (que no son ciertas) de personas serias de Alajuela.

Sensacional acusación POR ESTAFA CONTRA UN POLACO

Esta demanda fue valorada en ₡ 1.200.00 valor de un extinguidor, una escalera y una tarima para representaciones teatrales. — Esta acusación fue llevada ante la alcaldía primera penol por el propietario del salón Induni de esta capital

El propietario del salón Induni, ha formulado acusación por estafa contra un ciudadano de nacionalidad polonesa que durante varios años fué su inquilino, por haberse posesionado de una escalera grande, un extinguidor y un tarima para representaciones teatrales que estaba construida con maderas de primera calidad y en buen estado. Para la investigación del lugar en donde se fue a vivir el inquilino a quien se acusa, con el objeto de reclamarle el extinguidor y la escalera que se encontraban en el salón

Induni, recurrió el perjudicado a la oficina de los detectives, quienes en un santiamén dieron con el polaco para que pudiera responder a los cargos que se le formularon ante el alcalde primero penal de esta ciudad, Lic. Cañas Frutos.

15 DE SETIEMBRE

Hace más de un siglo los costarricenses, pueblo de labriegos humilísimo y fuerte, se independizaron un quince e Setiembre. ¡Qué clarito estuvo ese día de suerte!

Pasaron los años los costarricenses vieron complicarse su vida de siempre.

Los tiempos hervían cuando, de repente, un doctor plantado llegó a presidente. ¡Qué clarito estuvo ese día de suerte!

Y le ofreció al pueblo esas justas leyes, que ya en lo económico de nuevo liberten.

—Por eso, Pancreasio, p'ál quince e Setiembre, va a traerle a Juancho, a Lucas, a Irene, a Ignio Pobleto, a la vieja Aurelia, a Jeline Cuendis, todos los viejillos del Agua Caliente con el mejor traje, los mejores bueyes, los mozas más guapas, los más bravos cuetes y el ruajillo viejo que te dió don Chepe, para ir al desfile del Quince e Setiembre.

—Yo lo creo, José, que conmigo cuenten con tuiticos todos los de Agua Caliente pa que no nos digan que el costarricense es desgra'ecido con su presidente.

—Por que Dios te guarde, hasta luego, Chepe, que allá nos veremos el Quince e Setiembre. ANACLETO CANTALERO

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISO AL PUBLICO



A solicitud de numerosas personas de la región del Pacifico que desean asistir a la grandiosa manifestación que se celebrará en esta capital el próximo 15 de Setiembre, esta Empresa ha dispuesto complacerlas,

CORRIENDO UN TREN DE EXCURSION,

que saldrá de Puntarenas el martes 14 de setiembre a las 15 horas, regresando de San José el jueves 16 a las 9 horas. Estos trenes recogerán y dejarán pasajeros en todas las estaciones. Precio del pasaje CINCO COLONES IDA Y VUELTA desde cualquier lugar de la vía.

PROSPERO GUARDIA Administrador General

San José setiembre 9 de 1943.

Graves irregularidades está cometiendo el comercio

Por temor al Código del Trabajo, los patronos despiden a sus empleados, y en ocasiones, al personal entero. — Se deben estos despidos al afán de buscar empleados que trabajen más barato, cometiendo gravemente dichos patronos que en esta forma se ponen más a cubierto de la acción del Código. Es necesario, en vista de esta grave irregularidad, que los empleados comerciales se adhieran al sindicato correspondiente, a fin de reforzar una organización que velará incondicionalmente por sus intereses — dice el Secretario General del Sindicato de Empleados de Comercio, don Edgar Brenes, denunciando este gravísimo hecho.

El señor don Edgar Brenes, secretario general del sindicato de empleados de comercio, con quien tuvimos esta mañana una breve conversación, se sirvió hacernos una grave denuncia que transcribimos al público de acuerdo con sus palabras. Dice el señor Brenes:

Hasta mi han estado llegando noticias de una grave irregularidad cometida en el comercio capitalino. Según se me ha dicho, muchos patronos han estado despidiendo sin razón ni motivo justificable, a sus empleados, y en ocasiones, a todo su personal. La única razón que se puede encontrar en esta gravísima irregularidad, es la de que esos patronos desean conseguir empleados más baratos para el servicio en sus

negocios, ateniéndose a un concepto totalmente erróneo: el de que, con "empleados" más "baratos", se ponen más a cubierto de la acción del Código del Trabajo. Naturalmente, tal perjuicio hay que desahacerlo inmediatamente, y eso corresponde primeramente a que, a los mismos empleados del comercio, a quienes hago un llamamiento para que se afilien, sin pérdida de tiempo a nuestro sindicato, organización que incondicionalmente defenderá sus intereses.

Únicamente con el reforzamiento del Sindicato de Empleados de Comercio pueden evitarse esos graves abusos que los patronos comerciales están cometiendo impunemente.

EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION DE SAN JOSE
AVISA:
 Que tendrá abierta su oficina a todas horas del día, a fin de sindicalizar a los trabajadores del ramo que a estas horas no se haya afiliado a nuestra organización. Dicha oficina está situada a 50 varas al Oeste de la Pulpería "El Acorazado España"
A LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS SE LES HACE SABER
 Que como el Sindicato tiene supremo interés en evitar conflictos entre patronos y obreros, las Empresas Constructoras pueden solicitar a este Sindicato los trabajos que necesitan, que — siendo sindicalizados desde luego — tendrán la garantía de esta entidad quien sabrá recomendarlos en su caso, lo que no podrá hacer con quienes no pertenezcan al Sindicato.
 MANUEL SOLERA S., Secretario General.

CERTAMEN LITERARIO ENTRE LOS MAESTROS DEL PAIS

ACORDO CELEBRAR LA SOCIEDAD DE INSPECTORES Y VISITADORES DE ESCUELAS. Se autorizó la publicación de un suplemento de la revista Educación con el texto del Código del Trabajo. Contribución voluntaria a favor del poeta ramonense Félix Angel Salas

La AIVIDE Sociedad Nacional de Inspectores, visitadores de escuelas y directores técnicos de asignaturas especiales se reunieron en el Centro Nacional con la asistencia de casi la totalidad de esos funcionarios de educación. Se tomaron acuerdos de mucho interés para la vida de la escuela costarricense. Entre otros recordamos los siguientes: Se autorizó la publicación de un suplemento de la revista EDUCACION conteniendo el Código de Trabajo a

efecto de que sea leído y comentado por todos los maestros del país, quienes en asocio de sus alumnos y vecinos de las diferentes localidades, comentarán los trascendentales alcances de esa legislación social llevada a feliz término por nuestro presidente doctor don Rafael Angel Calderón Guardia. Asimismo se acordó en la asamblea que nos ocupa abrir un certamen literario entre los maestros de Costa Rica para estimular las letras patrias. También se dispuso en la reunión que nos ocupa, levantar una contribución entre los inspectores y visitadores de escuelas a favor del poeta ramonense don Félix Angel Salas, quien se encuentra delicado de salud.

Por otra parte y conforme lo dimos a conocer en una de nuestras ediciones, la referida asociación dispuso asistir en cuerpo al desfile del 15 de Setiembre en que se consolida el código de trabajo y prestar toda la colaboración necesaria a fin de que asista el mayor número de maestros a esa gran manifestación el día de nuestro aniversario nacional. Cada circuito escolar organizará sus maestros y se calcula que asistirán unos 3,000 educadores de toda la república.

NUEVAS CONCESIONES DE HULE EN TORTUGUERO

Fueron solicitadas por la Caribbean Packing Co. y concedidas por el gobierno. — A efecto de localizarlas, se envió un Jettacamento fiscal de Barra Paraismina

El suntuoso Baile de Campesinos del Country Club. El Country Club también celebrará la gloriosa fiesta de la Independencia con un suntuoso baile de Campesinos que ofrecerá en sus espaciosos salones. Múltiples sorpresas se reservan para esta fiesta y entre la misma figura el regalo de un valioso jarrón que adquirirá la Hortalena y que se exhibe en las vitrinas de la tienda Leizaola de Guardia, a la señorita que luce el traje más original.

A solicitud de la Caribbean Packing Company, fueron hechas y concedidas por el gobierno nuevas concesiones de hule, las cuales han de explotarse en Tortuguero. A efecto de localizarlas, se puso a la disposición de la citada compañía un jettacamento fiscal del resguardo de barra Paraismina. La explotación que la citada compañía se propone hacer en esa región va a ser sumamente importante, destinándose desde luego bastantes miles de dólares para su efecto.

CERA PARA PISOS
 candelas y toda clase de jabones, le ofrece
 Jabonería CAMPANA. Teléfono 2100

PERDIDOS TRES MARINOS AMERICANOS EN LAS MONTANAS DE RIO PARRITA

Son ellos Frank A. Miller, Elebrott y Walter T. Bosth, de la Armada Americana. — A fin de rescatarlos, fue enviado un destacamento del resguardo de Pozo Azul, ampliamente conocedores del lugar

Informes recibidos aquí dan cuenta de haberse perdido en las montañas de río Parrita tres marinos de la armada americana. Como tienen que vadear los pasos de ese río, el peligro es inminente, ya que dichos pasos son sumamente traidicioneros y peligrosos, aun cuando los conocen.

Puesto esto en conocimiento de las autoridades, se han apresurado a enviar un destacamento del resguardo de Pozo Azul, ampliamente conocedores del lugar, para que lleve la misión de

localizarlos y guiarlos a través de las montañas de río Parrita, a las bananillas y San Ignacio de Acosta, hasta dejarlos ya en camino conocido hacia esta capital.

Frank A. Miller, Elebrott y Walter T. Bosth, son los nombres de estos tres marinos.

Infirmaremos todos los detalles que nos sigan viniendo al respecto

PRODUCTOS COSTARRICENSES SOLICITAN DE LA HABANA

La casa Ira J. Wolfer and Co desea adquirir trabajos de agua, de madera y tallado, muñecas, novedades y souvenirs

Recibió nuestra Cámara de Comercio una comunicación de la firma cubana Ira J. Wolfer and Co de La Habana, en la que manifiesta su deseo de importar de Costa Rica algunos artículos, tales como trabajos hechos con agua, de madera, en tallado, trabajos de metal, muñecas y toda clase de novedades.

También desean adquirir en nuestro país toda clase de telas delgadas para la fabricación de vestidos de lino o telas similares, que son quienes se usan en aque-lla capital además botones y artículos semejantes que entran en la confección de vestidos de hombre. En la secretaría se suministran datos adicionales a los interesados.

Doctor don Carlos de Céspedes

Continúe, mejor de la operación a que hubo de ser sometido, el doctor don Carlos de Céspedes. ÚLTIMA HORA celebra mucho su reposición.

ESTADIO MENDOZA
 HOY VIERNES 10 DE SETIEMBRE

Siguen las inolvidables noches del basket ball tico, en el mejor de sus tiempos por la eliminatoria del trofeo: "CIRCULO DE CRONISTAS DEPORTIVOS DE COSTA RICA"

Los importantes Preliminares:

A LAS 7 P. M. "TICOS" VS. "SELECCION DEL LICEO"

A LAS 8 P. M. FACULTAD DE DERECHO VS. FACULTAD DE INGENIERIA

EL ESTELAR. Lo esperado por toda la afición capitalina. El encuentro más sensacional de esta serie en honor del señor Ministro de Educación, Licenciado don Luis Demetrio Tinoco Castro

LICEO DE COSTA RICA vs. SEMINARIO

¿Quién será eliminado? ¿Cuál se colocará como finalista?

Precios de entrada: Hombres ₡ 0.50 — Mujeres 0.25

NOTA: La Empresa Corella hará un servicio especial de autotranvías al final del partido.

LA FABRICA NACIONAL DE LIGORES

se complace en anunciar:

un nuevo producto de méritos excepcionales:

WHISKY COSTA RICA

Uno de los mejores Whiskys fabricados en América

YA ESTA A LA VENTA

Características:

Whisky Legítimo del Tipo Rye.
Elaborado científicamente por los Expertos de la Fábrica Nacional. Hecho a base de Cebada

Debilmente refinado y bien madurado 8 años completos en barricas de Roble. No produce malestar debido a su refinamiento y maduración

Usos:

Sírvalo en High Ball con Agua Mineral y un buen trozo de hielo. Con Colas del nuevo tipo fino produce una muy agradable combinación. Con Ginger Ale se liga muy bien.

Puro, para servir después de las comidas una copita.
Es una buena base para la preparación de los más finos cocteles. Ideal para la preparación de Manhattan combinándolo con el Vermont National

Precio:

₡ 15.00 la botella
₡ 168.00 la docena

(más el depósito por los envases)

Nota:

Por no poder vender en el corriente año más cantidad de Whisky Costa Rica que la que ajusta sus ocho años completos de envejecimiento, avisamos que las ventas serán limitadas, no pudiendo atenderse pedidos muy grandes para una sola persona.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

Se rinde la flota italiana

RENUNCIARA EL PRESIDENTE RAMIREZ

BUENOS AIRES, 10.—UP.— Circulan informes de que el presidente de la Argentina, Pedro Ramirez, renunciará a resultas de la crisis en el gabinete, ocasionada por la dimisión del secretario del exterior, el viceministro Storni. Hay indicios de que otros ministros renunciarán. Unos informes dicen que elementos democráticos están preparando un manifiesto pidiendo el restablecimiento de las libertades civiles y la ruptura con el Eje. Se dice que todos los sectores políticos están disgustados con la situación actual.

ALBANIA SERA INVAJIDA

LONDRES, 10.—UP.— Una agencia noticiosa británica, con referencia a una radioemisora suiza, dijo que la invasión aliada de Albania era imminente. Agregó que un gran convoy aliado, protegido por una poderosa flota, navegaba por el mar Jónico.

CONTINUA LA LUCHA ENTRE ALEMANES E ITALIANOS

LONDRES, 10.—UP.— La DNB de Berlín informa que continúa la lucha entre alemanes y unidades italianas, progresando en algunos puntos, pero que algunas tropas italianas en los Balcanes, Norte de Italia y el Sur de Francia, se han rendido a las alemanas.

CIUDADES RESCATADAS POR LOS ALEMANES

NUEVA YORK, 10.—UP.— Una radio británica anunció que Venecia, Turín y Florencia se encuentran ahora en poder de los Italianos después de haberse librado luchas callejeras con los alemanes. Añadió que se está luchando entre alemanes e italianos en Alta Saboya y Albania, donde los Italianos ocupan la capital, Tirana.

MUSSOLINI NO SE ENCUENTRA EN EL NORTE DE AFRICA

LONDRES, 10.—UP.— En esperanzas autorizadas se desmintió que Mussolini se encuentra en África del Norte, pero no se suministró la fuente en que se funda tal declaración.

Dos cruceros ligeros, dos destructores y dos portaviones entraron a Gibraltar para rendirse, mientras la flota mercante en el Lejano Oriente comienza a "suicidarse". Los alemanes intentan apoderarse de Roma para establecer allí el gobierno fítere.

LA LUCHA EN ROMA ES MUY INTENSA; LOS ALEMANES OCUPAN MAS DE LA MITAD DE LA CIUDAD

Génova y la Riviera italiana han sido ocupadas por el ejército alemán; mientras Venecia, Turín y Florencia fueron rescatadas por las armas italianas. — En la Alta Saboya pelean encañizadamente alemanes e italianos en esta guerra no declarada

SUICIDIO DE BUQUES ITALIANOS

LONDRES, 10.—UP.— La radio de Berlín informó de Shanzhai que el trasatlántico italiano Conte Verde y el minador Lepan to fueron hundidos por sus tripulaciones en el Whampoo.

SE RETIRAN DE FRANCIA LOS SOLDADOS ITALIANOS

BERNA, 10.—UP.— Las tropas italianas continuaron abandonando sus puestos en Francia y según informó el diario ginebrino "Journal de Genève", más de 2.000 de ellos han penetrado en territorio suizo. Las tropas recibieron la orden de abandonar sus puestos a medianoche y no sabiendo dónde dirigirse optaron por entregarse a las autoridades aduaneras suizas. Más de 500 soldados con armas, equipos y vehículos, se presentaron en Mollesuaz. Los italianos declararon a los suizos que tuvieron que abrirse paso a la fuerza por los puestos de control por establecidos por los alemanes en la carretera. Otros dijeron que habían entregado sus armas a los guerrilleros franceses en las montañas y que llegaron a la frontera sin dificultad. También manifestaron que, más al sur, había una gran fuerza italiana acampada en las proximidades del túnel del Ceris, cerca de Susa, la cual procedía a detener todo tránsito alemán.

ALEMANIA OCUPA GENOVA Y LA RIVIERA

LONDRES, 10.—UP.— La radio de Berlín informó que Alemania ocupó Génova y la Riviera italiana.

SE RINDE LA FLOTA ITALIANA

LA LINEA 10.—UP.— Dos cruceros ligeros, dos destructores y dos portaviones auxiliares de la marina italiana, entraron a las 11.45 en Gibraltar para rendirse.

LA RENDICION DE LA FLOTA ITALIANA

MADRID, 10.—UP.— Se informa de La Línea que hoy entraron en el puerto de Gibraltar a las 11.45 dos cruceros ligeros, dos destructores, dos unidades que parecen ser portaviones y un mercante, todos italianos.

ALEMANIA TRATA DE APODERARSE DE ROMA

ARGEL, 10.—UP.— Despachos recibidos de Roma indican que el gobierno del mariscal Badoglio está todavía en el poder en la capital italiana, pero que los alemanes tratan de apoderarse de la ciudad con la intención de establecer su propio gobierno fítere italiano. Radio Roma anunció que están cayendo granadas en las afueras de la capital y que ésta ha sido bombardeada durante la noche. No se ha dado anuncio alguno en Argel sobre ningún nuevo ataque aéreo aliado contra Roma y de acuerdo a las noticias que se tienen aquí, las tropas aliadas no han llegado todavía a la zona de Roma.

CAVIGLIA AL FRENTE DEL GOBIERNO ITALIANO

LONDRES, 10.—UP.— La radio Roma dice que el mariscal de campo Enrico Caviglia, ha tomado el mando de Italia temporalmente, durante la ausencia del primer ministro Pietro Badoglio. La difusión dice que Badoglio salió de Roma para inspeccionar instalaciones, militares.

LA LUCHA EN ROMA

CHIASSO, 10.—UP.— La agencia telegráfica suiza dijo que la radio Roma anunció que las negociaciones entre el segundo jefe del ejército italiano, general Caviglia y el comandante de las tropas alemanas en Roma fracasaron. Agregaba la información que una parte de la zona de Roma está ocupada por tropas alemanas que se niegan a considerar la capital italiana como ciudad abierta.

ROMA ES ATACADA POR LAS TROPAS ALEMANAS

LONDRES, 10.—UP.— La Exchange Telegraph reproduce una información de la radio de Argel según la cual las tropas alemanas están atacando Roma.

OCUPAN LAS FUERZAS ALIADAS LA BASE NAVAL DE TARENTO

Cuartel general Aliado 10.—UP. Las fuerzas aliadas desembarcaron y ocuparon la base naval italiana de Tarento.

CONFIRMASE EL ATAQUE ALEMANO A LA CIUDAD DE ROMA

LONDRES, 10.—UP.— Mensajes de radio recibidos en el cuartel general aliado de los círculos oficiales italianos, informan que las tropas alemanas atacan la ciudad de Roma.

EXISTE EL ESTADO DE GUERRA ENTRE ALEMANIA E ITALIA

ARGEL, 10.—UP.— Se informa que un estado de guerra no declarado, existe ya entre Alemania e Italia.

LA GUERRA NO DECLARADA ENTRE ALEMANES E ITALIANOS

LONDRES, 10.—UP.— (Noticia de procedencia enemiga). Bombardeos alemanes han hurdido un acorazado y un crucero italiano, en un ataque contra una formación naval que se escapó de Spiezia, según comunica la radio Berlín. Agrega que los bombardeos alemanes continúan el asalto contra los buques italianos que están acometiendo contra raves nazistas entre Córcega y Cerdeña, de acérto con órdenes aliadas. Radio Berlín dice también que los alemanes han desarmado a los italianos en Rumania. Una radio difusión de Tokio, citando a un vocero del gobierno, revela que se han tomado medidas contra ciudadanos italianos en el Japón.

SE DESMIENTE LA ABDICACION DEL REY DE ITALIA

LONDRES, 10.—UP.— La agencia noticiosa italiana Stefani propaló un despacho de Roma desmintiendo "categóricamente" que Victor Manuel haya abdicado, como pretenden varias versiones.

BERLIN ASEGURA LA ABDICACION

LONDRES, 10.—UP.— (Noticia de procedencia enemiga). La radio Berlín dice que, según informes recibidos en la frontera suiza italiana, el rey Victor Manuel de Italia ha abdicado a favor del príncipe heredero.

BATALIA EN ROMA ENTRE NAZIS Y FASCISTAS

LONDRES, 10.—UP.— Han empezado violentos cañoneos en las afueras de Roma, según anuncia la radio Roma. La difusión no dijo más detalles, pero se cree que ha estallado una batalla entre tropas italianas y alemanas.

EVACUAN EL NORTE DE ITALIA LAS FUERZAS ALEMANAS

BERNA, 10.—UP.— Según el diario "Corriere del Ticino", que anuncia el cruce del paso de Brennero en dirección al Reich de grandes convoyes de camiones cargados de material bélico y provisiones, los alemanes están evacuando el norte de Italia. Agrega que los envíos de carbón alemán a Italia fueron suspendidos desde ayer y que el ejército Italg' hará otro tanto con sus acostumbradas remesas de frutas al Reich. Añadió que las condiciones del armisticio pactado con los aliados, da al mariscal Badoglio libertad política y permite al ejército italiano permanecer en las mismas condiciones y situación en que se encontraba al firmarse el documento. Otras informaciones dicen que toda la costa occidental italiana hasta e inclusive Spiezia, se encuentra bajo el dominio aliado. Buques de guerra aliados entraron en Tarento, mientras la población del norte de Italia inició una repentina campaña de sabotaje contra los germanos.

ITALIA LE DECLARA LA GUERRA A ALEMANIA

LONDRES, 10.—UP.— Un despacho de Suecia informa que tropas alemanas han entrado en Génova, Vercora y Brescia en el norte de Italia y que están luchando contra los italianos en Bolonia. Otros informes de la frontera insinúan que Italia pronto le declarará la guerra a Alemania. La agencia noticiosa italiana Stefani, asevera que al sur de Roma se oyeron arcos cañoneos violentos que duraron una hora. Otras informaciones manifiestan que buques de guerra ingleses han entrado a la base italiana de Tarento en la costa del Sur y que en coordinación con unidades navales italianas, están patrullando el golfo de Génova. Otras unidades aliadas, según estos informes, han tomado la base de Spiezia a 50 millas al suroeste de Génova. También se dice que buques aliados entraron al mar Adriático. Circulan rumores de que tropas anglo-americanas desembarcaron en Lezhora y en Civitavecchia en la costa occidental italiana, pero no se ha recibido confirmación al respecto. De Roma vienen reportajes de que los italianos esperan desembarco en la costa oriental. El periódico sueco Svenska Dagbladet, citando a un periódico de Milán, dice que Mussolini se encuentra en manos aliadas en el Norte de África. Representantes de partidos antifascistas italianos expidieron un manifiesto haciendo un llamamiento al pueblo italiano para que se defienda de los alemanes.

ITALIA LE DECLARA LA GUERRA A ALEMANIA

LONDRES, 10.—UP.— Un despacho de Suecia informa que tropas alemanas han entrado en Génova, Vercora y Brescia en el norte de Italia y que están luchando contra los italianos en Bolonia. Otros informes de la frontera insinúan que Italia pronto le declarará la guerra a Alemania.

La agencia noticiosa italiana Stefani, asevera que al sur de Roma se oyeron arcos cañoneos violentos que duraron una hora. Otras informaciones manifiestan que buques de guerra ingleses han entrado a la base italiana de Tarento en la costa del Sur y que en coordinación con unidades navales italianas, están patrullando el golfo de Génova. Otras unidades aliadas, según estos informes, han tomado la base de Spiezia a 50 millas al suroeste de Génova. También se dice que buques aliados entraron al mar Adriático. Circulan rumores de que tropas anglo-americanas desembarcaron en Lezhora y en Civitavecchia en la costa occidental italiana, pero no se ha recibido confirmación al respecto. De Roma vienen reportajes de que los italianos esperan desembarco en la costa oriental. El periódico sueco Svenska Dagbladet, citando a un periódico de Milán, dice que Mussolini se encuentra en manos aliadas en el Norte de África. Representantes de partidos antifascistas italianos expidieron un manifiesto haciendo un llamamiento al pueblo italiano para que se defienda de los alemanes.

Cumpleaños de don Antonio Bontempo

Hoy estará muy cumplimentado por todas sus amistades, el apreciable amigo don Antonio Bontempo hijo, quien celebra su cumpleaños. Hasta la ciudad de Puntarenas, para donde salió esta mañana. ULTIMA HORA le hace llegar sus efusivas felicitaciones.

Ñor Espiridión Carmona

DECIDE METERSE EN POLITICA Y PUBLICA SU ADHESION

Ña Refugia - siempre de tiro

le saca los chuicas sucios a ñor Espiridión.

Circula el primer número de EL CHISMOSO
Importante periódico de Barro de Olla.

LOS MAGOS DE LA RISA Y EL CHISTE
avisan que estas transmisiones se efectuarán
INVARIABLEMENTE todos los MIERCOLES Y VIERNES a las 6 de la tarde,
desde LA PARA TI (880 Kc.).

Mañana se iniciará el Primer Campeonato Nacional de Billar Individual

Diez grandes y magníficos premios serán disputados por los contendientes a este emocionante y espectacular torneo. Se espera la asistencia del señor Presidente de la República a quien ha sido dedicado el torneo.

Después de vencer los organizadores de este interesante torneo a las dificultades de local que se presentaron últimamente, difícil de satisfacer las solicitudes de manera gentil por el ofrecimiento hecho del Anexo del Teatro Nacional, cedido por el licenciado don Luis Demetrio Tinoco Castro, Ministro de Instrucción Pública, podrá iniciarse este esperado evento mañana con las salidas partidas que "librarán a las 7.15 p. m. Astúa y Rosal y a las 8.15 p. m. Solera y Aguilar y segundas divisiones con la ensalcedora y esperante competencia entre los dos billaristas de primeras divisiones que disfrutaron el favor de la afición, Moisés Quesada de Alajuela contra Gabriel Vargas, partidas que se jugarán en honor del señor presidente de la república, doctor don Rafael Ángel Calderón Fournier, a asistencia a esta inauguración se esperaba por los organizadores contendientes.

El local donde se desarrollarán estas competencias ha sido debidamente acondicionado y podrá dar abedida a más de 3000 personas instaladas, pues de todos los

SEMINARIO VERSUS LICEO ESTA NOCHE

En honor del Licenciado don Luis Demetrio Tinoco, Ministro de Educación Pública, será efectuado este interesante encuentro basketbolístico

Esta noche se efectuará en el local del estadio Mendoza uno de los más espectaculares y reñidos encuentros de la interesante serie de encuentros en disputa del magnífico torneo "Círculo de Cronistas Deportivos de Costa Rica", este encuentro será jugado en honor del Lic. don Luis Demetrio Tinoco Castro, ministro de educación pública.

INAUGURA EL DOMINGO LA GRAN EXPOSICION DE PINTURAS Y DIBUJOS

Ha sido organizada por el Frente Juvenil Democrático Alajuelense, y permanecerá abierta hasta el 15 de setiembre una verdadera sorpresa constituirán muchos elementos juveniles artísticos cuya obra ha permanecido ignorada hasta el momento, en que exponen por primera vez

El momento organizado por el Frente Juvenil Democrático Alajuelense, se inaugurará el domingo próximo a las 12 de los corralitos de la Gran Exposición de pinturas y dibujos, que tendrá verificativo en el local del Frente Juvenil, clausurándose el 15 de Setiembre, nuestro gran día.

Este enorme valor se considera exposición, ya que en ella se exhiben una verdadera obra de arte artística muchos elementos que hasta ahora han permanecido ignorados, siendo esta primera oportunidad de dar a conocer sus trabajos de verdadero valor.

ULTIMA HORA felicitó cordialmente al Frente Juvenil Democrático Alajuelense por esta obra de positiva extensión cultural.

SINDICATO DE LA HARINA VS. JUVENTUD RACING

El próximo domingo se verificará en Mata Redonda el reñido encuentro concertado entre los equipos futbolísticos del Sindicato de la Harina y el Juventud Racing F. C. en honor del licenciado don Rafael Ángel Calderón Fournier, este encuentro se verificará a las 10 de la mañana y será precedido por nutrida concurrencia ya que los contendientes disfrutaron de numerosa simpatía en la afición futbolística capitalina.

Cumpleaños

Se celebra su natalicio, nuestro querido compañero de trabajo, el joven don Justo Past, a las 8.15 p. m. de la noche. ULTIMA HORA desea felicitarlo cordialmente.

Formóse ayer el Sindicato de OBRAS PUBLICAS

Correspondió a ULTIMA HORA, en anteriores ediciones, informar respecto a una visita efectuada a los talleres de Obras Públicas por Monseñor Sanabria y el presbítero Núñez, visita en la cual explicaron a los obreros de esta dependencia determinados puntos del Código de Trabajo e

hicieron ver la conveniencia de sindicalizarse. Efectivamente, respondiendo a ese llamamiento de tan distinguidas personalidades, resolvieron los obreros de Obras Públicas organizar el Sindicato correspondiente, lo que se efectuó ayer tarde. El Sindicato de Trabajadores de Obras Públicas es, pues, una perfecta realidad.

BAJA EL PRECIO DE LOS FIDEOS

Acordó ayer la Junta de Abastos precios muy bajos para este artículo de primera necesidad, fijándose en 67 céntimos la libra de este producto del industrial para el comercio y de 75 céntimos del detallista para el consumidor, entrando en vigencia estos precios desde mañana

En la sesión celebrada ayer por la Junta Central de Abastos fue por fijados nuevos precios para el fideo, precios que entrarán en vigencia mañana inmediatamente y de publicados en el boletín respectivo. Esos precios conceden al comerciante detallista una ganancia neta de 0.08.

Este producto, según fue acordado, lo pagarán los comerciantes al fabricante a 67 céntimos la libra y a los consumidores al detallista a 75 céntimos libra.

PRODUCTOS QUIMICOS Y FARMACEUTICOS

Ofrece la casa norteamericana Mann Fine Chemicals de Nueva York por medio de la Cámara de Comercio

Continúan recibiendo ofertas de toda clase de artículos de muchas casas están deseosas de establecer relaciones comerciales con estos países hermanos, las que han de ser mayores todavía después de la guerra.

La casa Mann Fine Chemicals, de Nueva York, expresa su deseo de ofrecer una completa línea de productos químicos, farmacéuticos y medicinales, acompañando una lista de todos los artículos, así como los precios correspondientes, que los dueños de boticas podrán ver si les place, en la secretaría de la Cámara.

CAMPEONATO NACIONAL DE BILLAR

GRAN INAUGURACION MAÑANA SABADO 11 DE SETIEMBRE,

en el local anexo al Teatro Nacional, en honor del señor Presidente de la República, con las siguientes partidas:

- A LAS 7 P. M. Eladio Rosabal vs. José A. Astúa
- A LAS 8 Lic. Enrique Solera vs. Víctor Aguilar
- A LAS 9 Gabriel Vargas vs. Moisés Quesada

ENTRADA C 1.00

TOME



BIEN ERIA

UNION DEPORTIVO B. B. C. RETA A LA MARTIN WNDERLICH

Inmediatamente fue aceptado el reto por el femenino de la Martin que no alineará en este desafío jugadoras del extinto equipo liberto

El Deportivo Unión B. B. C. de Tres Ríos, ha enviado formalmente al equipo de la Martin Wnderlich de esta capital, reto que según se nos informó fue aceptado por las señoritas basketbolistas que integran este equipo.

Este reto, que habrá de verificarse en fecha próxima, contiene una sola consideración y esa es la

de que en el equipo de la Martin no deben alinearse jugadoras del extinto equipo liberto. En el primer encuentro de estos conjuntos que nosotros basketbolistas celebramos en fecha reciente, el resultado fue favorable al conjunto de la Martin que obtuvo la victoria por muy escaso margen.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

Aviso al público



Con motivo de la grandiosa manifestación que se verificará el próximo miércoles 13 de Setiembre en esta capital, y atendiendo a un sinnúmero de solicitudes de personas de la Región del Pacífico que desean asistir a ella, esta Empresa ha dispuesto

SUPRIMIR POR ESE DIA

los servicios de los Trenes Locales y los que regularmente se efectúan entre San José y Alajuela y entre Puntarenas y Esparta.

El tren de pasajeros, como de costumbre, saldrá de esta capital a las ocho horas hacia el puerto, pero regresando de allí a las trece horas. Ambos trenes harán paradas en todas las Estaciones de Bandera, para dejar o tomar pasaje y encomiendas únicamente.

PROSPERO GUARDIA
Administrador General.

San José, setiembre 9 de 1943.

A 2 años de cárcel por bigamia fue sentenciado un SALVADOREÑO.—

Este sujeto de apellido Videla casó en Cristóbal, Panamá, en 1930 y diez años después casó nuevamente en esta capital con una costarricense sin que se hubiese divorciado de la primera esposa.

En la parroquia del Carmen fue realizado el segundo matrimonio el 29 de noviembre de 1940, habiéndose formulado la denuncia por bigamia contra este individuo en el presente año por la primera esposa perjudicada.

El alcalde primero penal de esta ciudad, Lic. don Victor Manuel Sañas Frutos, firmó una sentencia por el delito de bigamia contra un individuo de nacionalidad salvadoreña, que realizó dos matrimonios sin que se hubiese divorciado legalmente de la primera esposa.

Este sujeto, de apellido Vidal, casó por primera vez el 5 de mayo de 1930 en Cristóbal, Zona de Canal, República de Panamá, con una apreciable damita de apellido Zúñiga y volvió a casar en esta capital el 29 de noviembre de 1940, en la parroquia del

Carmen, con una costarricense de apellido Cascante sin que previamente se hubiese legalmente divorciado. Este segundo matrimonio fué acusado por el sujeto fué acusado por la perjudicada de apellido Zúñiga, es decir la primera esposa.

La sentencia impuesta por esta autoridad judicial condena a Vidal a descontar dos años de prisión en la cárcel pública de Varadero de esta capital, sentencia que posiblemente no será cumplida por el reo pues al parecer se encuentra ausente de nuestro país.

Quince Primaveras

Hoy entra en la senda luminosa de sus quince años, la encantadora y primorosa damita Yedira Jiménez Argüello, hija de don Lorenzo Jiménez Molinar y de la bella dama costarricense, doña Clemencia Argüello Bonilla de Jiménez. En la hermana república de Colombia, donde actualmente se encuentran radicados, le linda señañita Jiménez Argüello ofrecerá una suntuosa fiesta a sus amistades. **ULTIMA HORA** se complace en hacerle llegar su más galante y cariñoso mensaje de felicitación a la simpática amiga que en Costa Rica dejó una estela de gratísimos recuerdos.

nos el señor Pinto Hernández, se asesoró de un técnico para fijar la calidad de la suela y el precio que le correspondía para la venta. Venderemos estas suelas a la debida marca de su precio, o contrasello que la diferenciara de las de otros precios.

La fórmula adoptada para el racionamiento de los cueros verdes puede aplicarse para fijar el precio del ganado en pie, evitando el comercio clandestino, el precio del ganado que se está operando a pesar de la fijación de las medidas restrictivas que la junta de abastos ha venido verificando todos los lunes en la plaza de ganado. Desde luego, añadiremos a nuestro distinguido interlocutor, esto constituyere un serio problema cuya adecuada resolución requiere tiempo y estudio, resolución a la cual espero llegara esta junta dentro de muy poco tiempo.

Estas fueron las breves declaraciones hechas por el Presidente de la junta de abastos a uno de los redactores de **ULTIMA HORA** y que está ha reconstruido a la memoria para llevarlas a conocimiento de nuestros lectores.

FIJADO EL AUMENTO...

VIENE de la Pág. UNO.

los precios instantes en que llegaba el señor Guardia a la junta de abastos en busca del presidente de este organismo, don Gonzalo Pinto Hernández. Después del cambio de salud, preguntamos al señor Guardia Mora sobre el monto del aumento en el valor de los pasajes del ferrocarril al Pacífico. En forma breve el señor administrador de esta empresa nos dijo:

—Efectivamente, los precios serán aumentados en una proporción que no significará mayores sacrificios para quienes emplean constantemente este vía, ni para los pasajeros que viajan en tre sus estaciones intermedias. — El aumento servirá para hacerle frente inmediatamente a los nuevos impuestos y el alza constante de los materiales metálicos que la empresa consume.

—Y el aumento, preguntamos, a cuánto asciende?

—Hemos creído conveniente un 110 por ciento para los tiquetes de esta capital a Puntarenas y vice versa y en un 15 por 100 de esta capital hacia las estaciones intermedias, conservándose el aumento de Puntarenas a estas mismas estaciones.

Como usted comprenderá, continuó el señor Guardia Mora, el aumento es insignificante, pues nadie dejará de viajar a Puntarenas o a cualquier otro lugar del Pacífico por unos centavos más en el precio de su pasaje. Y con ese pequeño aumento, el Ferrocarril podrá cumplir con el pago de los impuestos acordados últimamente y con el aumento en el precio de los materiales metálicos que esta empresa necesita constantemente.

Estas fueron las breves consideraciones hechas por el señor administrador del ferrocarril eléctrico al Pacífico, cuya gestión al frente de tan importante empresa nacional ha sido elogiadamente considerada por sus subalternos y la nación.

TEATRO LATINO

HOY VIERNES 10 DE SETIEMBRE, A LAS 8.30 P. M.

Por cuarta vez la preciosa zarzuela de Arniches y García Alvarez:

EL METODO GORRITZ

ENTRADA 0.50

HACIA COMO MARCHAN LOS ALEMANES
PUNTA RICA. 10. UP. — **ITALIANA**, 10. UP. — Informaciones llegadas aquí dicen que tropas alemanas llegaron a Ponte Chiasso y continuaron su marcha hacia Como.

EL AVANCE SOVIETICO
MOSCÚ, 10. UP. — Stalin dice en un orden del día que fueron ocupadas las poblaciones de Barvenkovo, Chaplinoy Volnovakha, DOS MILLONES DE ITALIANOS SE LANZARON CONTRA ALEMANIA

BERNA, 10. UP. — Se tiene entendido que citada está dispuesta a poner en campaña un ejército de dos millones de hombres bien adiestrados, a los que armarían las naciones aliadas. Según se se sabe, esta mañana circuló la versión en esferas diplomáticas de esta capital de que Italia tiene el propósito de declarar la guerra a Alemania dentro de las próximas 24 horas.

ABDICACION DEL REY
ZURICH, 10. UP. — Autorizadamente se informó que el rey de Italia abdicó en favor del príncipe Humberto.

SIGUE LO DE LA ABDICACION DEL REY
LONDRES, 10. UP. — La radioemisora de Berlín anunció que un funcionario de la cancillería en rueda de periodistas, manifestó que nada se sabe sobre las informaciones de la abdicación del rey Víctor Manuel pero se cree posible que sean ciertas. Agregó la información que en las esferas políticas de Berlín se cree que el Rey Víctor Manuel mediante la abdicación trataría de salvar la corona para la casada Savoia.

BATALLA EN SALERNO ENTRE ALEMANES Y NORTEAMERICANOS

ESTOCOLMO, 10. UP. — Responsables checos informan que un frente autorizado alemana se anunció que desde ayer se está librando una violenta batalla entre alemanes y norteamericanos en las costas de la bahía de Salerno mientras bombarderos alemanes atacaron a parte de la flota italiana y hundieron a un acorazado. En círculos alemanes se dijo que tropas alemanas se han apoderado de lugares estratégicos de Roma. Añádese que los aliados desembarcaron en la bahía de Salerno protegiendo con una espesa cortina de humo y que se está luchando "encarnizadamente, tanto en tierra como en el mar. Un portavoz alemán añadió que es difícil decir si las fuerzas alemanas podrán continuar la lucha en el extremo sur de Italia, o si tendrán oportunidad de re-

CONQUISTADO MARIUPOL
MOSCÚ, 10. UP. — Stalin anunció la reconquista de Mariupol, LA TIRANTEZ DE LAS RELACIONES ITALO-GERMANAS

NUOVA YORK, 10. UP. — La diemocrisora de Roma en una transmisión para Italia informó de el mariscal Cavaglia anunció que han quedado interrumpidas las negociaciones con el comandante de las tropas alemanas en Roma. El anuncio siguió a informaciones de que "un violento fuego de artillería se había oído en Roma, primero a eso de las 6 de la mañana y luego alrededor de mediodía, procedente de los suburbios meridionales.

Gran baile del Quin. Año del Colegio Seminario en la Casa España

Mañana comenzarán a circular invitaciones para asistir a Gran Baile que ofrecerán los alumnos del quinto año del Colegio Seminario en compañía de un grupo de bellas alumnas del Colegio de Nuestra Señora de Sión.

Proximo domingo, Palace! Una canción, un recuerdo, una Laguna y un beso! Judy Garland con Gene Kelly el nuevo idolo en:

MI CHICA Y YO
Garantizamos este drama musical como inolvidable!

Mañana Sábado, Palace! Carlos, Cores, el gran argentino idolo de los niños en

UN NUEVO AMANECER
con Silvia Legrand

Hoy, Viernes, 10 de Set.

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 0.75
El grandioso exito de ayer! Laraine Day, Robert Young y Margaret O'Brien, la revelación en.

HACIA LA LUZ
VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 0.75
Mirtha y Silvia Legrand en

CLARO DE LUNA
MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 0.75
Tarázan, Zandra, Chit, en:

LOS TRIUNFOS DE TARZAN
IDEAL
A las 7 y 8.45 0.40

CONTRABANDO DE GUERRA
por William Gargan

LIBANO
A las 7 y 8.45 0.65
María Elena Marques, Blanca de Castejon en

LA RAZON DE LA CULPA
KEITH
A las 7.30 0.40
Dorothy Lamour, Bob Hope en

CORRESPONSAL FENOMENO

Pronto: SALVAJE BLANCA. Espectáculo exótico en colores con María Montes, Sabú, John Hall. Pronto: ESTÁ TIENRA ES MIA, DAMA Afortunada y DOBLE VIDA DE ANDY HARDY.

LLEGAREMOS A EVITAR EL TRAFICO CLANDESTINO CON EL PRECIO DEL GANADO

Este tráfico ha venido operándose a pesar de la fijación de precios para el ganado en pie que la Junta de Abastos ha venido efectuando todos los lunes en la plaza de ganado. **ULTIMA HORA** recoge para sus lectores las interesantes declaraciones de don Gonzalo Pinto Hernández, Presidente de la Junta de Abastos, sobre el racionamiento y fijación del precio de la suela y de los cueros verdes.

La junta de abastos sesionó ayer, acordando el racionamiento de la suela y de los cueros verdes a los cuales se les fijó el precio de acuerdo con un técnico que asesoró a la junta.

Al respecto, el presidente de este organismo, don Gonzalo Pinto Hernández, tuvo la amabilidad de concedernos, en interesantes declaraciones, un breve bosquejo del problema de los cueros que se había agravado de tal modo, por ingerencia de algunos monopolistas, que obligó a la junta a proceder en la forma en que nos fué explicado por don Gonzalo.

—Existía monopolio de los cueros, estimó el presidente de la junta, y este organismo procedió a racionar de acuerdo con la capacidad de cada una de las tenerías, pagando la junta los cueros directamente al carnicero y vendiéndolo a las tenerías.

TARZAN EL INDOMABLE

Próximo domingo: El bombardeo de risa! Una invasión de carcajadas! El mago de la comedia Mario Moreno, Cantinflas en: **EL CIRCO**. Comus entradas con tiempo pues habrá golpes en boletería!

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 0.90
El extazto musical de ayer!

AMANECER RANCHERO

con Ramón Armergód

CAPITOLIO

A las 7 y 9 0.50
James Cagney en:

CAPITANES DE LAS NUBES

ADELA

A las 7 y 8.45 0.50
John Kimbrough en:

EL VAQUERO SOLITARIO

AMERICA

A las 7 y 8.45 0.65
Pedro Infante en:
LA FERIA DE LAS FLORES

CASTRO

A las 7.30 0.40
Fernando Soler en:

EL BARBERO PRODIGIOSO

Muy pronto: En Pos del Oro, con Charlie Chaplin, Jesúsita en Chihuahua, con Susana Guízar (Alejandra) y Pedro Infante. Las Pierrás Mandan con Betty Grabe, John Payne y Victor Mature. La Isla de la Castón, con Chadlin, David Silva y Chelo Campos. Fugitivos del Inferno con Errol Flynn.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

ESTACION "ECOS DEL POAS" DE ALAJUELA (575 KC.)
VIERNES 10 8 de la noche

Haran uso de la palabra los señores: —
DON EUCLIDES CHACON
DON ORENDES VIQUEZ
DON HONORIO LEIVA

"No deje de escuchar esta importante transmisión del Partido Victorioso"